
 
 INDICAÇÃO
 
 
 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
 
Indico,  por  meio  da  Mesa,  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Tiago  Rodrigues  Cervantes,  os  serviços  de
manutenção na Avenida Sorocabana em toda sua extensão, bem como a instalação de novos pontos de
ônibus na altura do bairro Cibratel ao Belas Artes, conforme especifica.
 
 
 
Justificativa:
 
 
 
Escrevo para chamar a atenção para a necessidade urgente de melhorias na Avenida Sorocabana, bem
como para a instalação de novos pontos de ônibus ao longo do percurso que abrange o trajeto do bairro
Cibratel  ao  Belas  Artes.  Esta  avenida  serve  como uma importante  via  de  transporte  para  muitos
residentes da nossa comunidade, e é essencial que seja mantida e aprimorada para garantir a segurança
e o conforto dos usuários.
Atualmente, a condição da Avenida Sorocabana está deteriorada, com buracos e irregularidades na pista
que representam um risco para os motoristas e pedestres. Além disso, a falta de pontos de ônibus ao
longo do trajeto dificulta o acesso ao transporte público para muitos moradores, especialmente aqueles
que residem em áreas mais distantes das paradas existentes.
Portanto, proponho que medidas sejam tomadas para abordar esses problemas, incluindo:
1.Manutenção  e  reparo  da  Avenida  Sorocabana:  É  crucial  investir  na  reparação  dos  buracos  e
irregularidades na pista, bem como na manutenção adequada da iluminação e sinalização ao longo da
via;
2.Instalação de novos pontos de ônibus: sugiro a identificação de locais estratégicos ao longo da Avenida
Sorocabana para a instalação de novos pontos de ônibus, proporcionando maior acessibilidade ao
transporte público para os residentes da região;
3.Melhoria na acessibilidade: Os novos pontos de ônibus devem ser projetados levando em consideração
a acessibilidade para pessoas com deficiência e mobilidade reduzida, garantindo que todos os membros
da comunidade possam utilizar o transporte público com segurança e conforto.

“Indica  ao  Executivo  os  serviços  de
manutenção  na  Avenida  Sorocabana  em
toda a sua extensão, bem como a instalação
de  novos  pontos  de  ônibus  na  altura  do
bairro  Cibratel  ao  Belas  Artes,  conforme
especifica.”
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4.Engajamento da comunidade: É importante envolver os moradores do bairro Cibratel, Belas Artes e
áreas adjacentes no processo de planejamento e implementação dessas melhorias, garantindo que suas
necessidades e preocupações sejam consideradas.
Portanto, que medidas sejam tomadas com urgência para abordar essas questões e melhorar a qualidade
de vida dos residentes da nossa comunidade. Investir na manutenção da Avenida Sorocabana e na
instalação de novos pontos de ônibus é essencial para garantir um sistema de transporte mais eficiente,
seguro e acessível para todos.
Agradeço antecipadamente pela sua atenção a esta importante questão e estou à disposição para
colaborar no que for necessário para promover essas melhorias.
 
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 1 de abril de 2024.
 

 
 

SILVINHO INVESTIGADOR
 

VEREADOR
 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 370032003200390030003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP 

n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2024-04-01T14:00:18-0300




